

Le groupe égyptien Chemipharm inaugure un site de production pharmaceutique à Bouskoura

Abderrahim DERRAJI - 2018-01-06 06:21:51 - Vu sur pharmacie.ma

Le groupe égyptien Chemipharma vient d'inaugurer une unité de production pharmaceutique dans la région de Casablanca. La construction de la filiale marocaine Kemipharm sera dédiée, pour le moment, à la production des médicaments génériques. La concurrence s'annonce rude eu égard au nombre de références en médicaments génériques assez élevé et dont les prix sont assez bas. Et tant que la consommation des médicaments par tête d'habitant restera faible, la partie risque de se compliquer pour les laboratoires nationaux qui ne comptent que sur le marché local.